
Pièces 3 Pièces

Référence 85074750

Prix 390 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans le quartier très prisé de la Basse Californie, ce lumineux 3 pièces de 58 m2

ouvert plein sud sur une large terrasse de 12 m2.Il se compose d'une entrée, d'un

séjour,  de  deux  chambres  (dont  une  donnant  sur  la  terrasse),  d'une  cuisine

indépendante  (pouvant  être  ouverte  sur  le  séjour),  d'une  salle  de  douche  et  d'un

toilettes  indépendant.A  proximité  immédiate  des  commerces  et  des  transports,  il

s'agit d'un appartement "tout à pieds" a mi-chemin des plages du Mouré Rouge et

du Port Canto.Un emplacement de parking privatif et une cave complètent ce bien.

In  the  popular  Basse  Californie  district,  this  bright  3-room  apartment  of  58  m2

opens  due  south  onto  a  large  12  m2  terrace.It  consists  of  an  entrance,  a  living

room,  two  bedrooms  (one  opening  onto  the  terrace),  an  independent  kitchen

(which  can  be  opened  onto  the  living  room),  a  shower  room  and  a  toilet.

independent.In the immediate vicinity of shops and transport, this is an apartment

"all  within  walking  distance"  halfway  to  the  beaches  of  Mouré  Rouge  and  Port

Canto.A private parking space and a cellar complete this property.

CONSULTANTS IMMOBILIER 

5 bd de la République  - 06400 CANNES
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